

例会報告

第2334回例会報告議事録

日時 26年4月8日(火曜日)

場所 ホテル マークワン 我孫子

時間 12:15点鐘

ロータリーソング「奉仕の理想」

ゲスト: 第2790地区 ガバナー補佐 風澤俊夫様

第2790地区 ガバナー補佐幹事 中山浩一様

会長挨拶

米田会長



週報の裏に報告が載っておりますが、先週は理事会がありました。酒井会員のご自宅にロータリーのものが保管されていたので、星野会員と鈴木会員と荒井幹事の3名に荷物を精査して頂き、処分して頂きました。

地区研修協議会は4月29日(火・祝)にあります。

来週16日に分区の合同例会が三井サンガーデンで点鐘6時であります。昼間はゴルフコンペがございますので、出席の方よろしくお願い致します。

次年度に50周年を控えております。星野会員が実行委員長になってくださり、今日も例会後に数名で話し合いを行います。

先週は南クラブさんの観桜例会に荒井幹事、松本会員、上村文明会員、志賀会員、服部会員、丸田会員で参加して参りました。天候もよく桜がきれいでした。

5月に親睦で京都旅行を予定しています。出席の方よろしくお願い致します。

今日も防水の工事を3階の屋上でやっていますが、風もなく暖かく気持ちがいい中、工事をやらせていただきました。防水工事は種類がたくさんあり、建物の形や構造により工事の中身が変わってきます。シート防水、ウレタン防水、FRPによる防水等いろいろあります。FRPは手漕ぎボートの裏側等でよく使われており、最近をよく戸建の建て売りで使われています。ただ、よく燃えます。工事用の電球を落とすだけで引火して燃える程燃えやすいです。だんだんネタがなくなってきたので、午前中にした仕事の話をしていただきました。ありがとうございました。

ご挨拶

第2790地区 ガバナー補佐 風澤俊夫様



今日は度々顔を出しなさいということで来させていただきました。もう一度6月10日に一年間無事に終わりましたということで表敬訪問的に寄らせてもらいます。

会員増強については、こちらのクラブは一年間で4名様も新規入会されたとのことですが、千葉県はどうなっているかと言いますと、昨年7月1日には2703人、2月末には2771人でした。

68人純増になっております。3月末は支店長さん等で辞められる方もいらっしゃるのですが、こちらは純増の方に大変貢献していただいたと、ありがたく思います。

世界的な有名人が「ポリオがもうちょっとで終るよ、がんばろう」というサインの写真を最近よく見かけます。インドは収束宣言を致しました。医師団が近づけない紛争国があり撲滅には至っていませんが、撲滅が終って2、3年経ったら、ロータリークラブが団体としてノーベル平和賞をもらえるんじゃないかという噂も出ております。お金のかかることもまだまだありますが、よろしくお願い致します。

来週のゴルフと合同例会を楽しくやっていきたいと思っております。

ご挨拶

第2790地区 ガバナー補佐幹事 中山浩一様



来週4月16日は2790地区の親睦ゴルフと合同例会がございますので、多くの皆様のご参加をお待ち申し上げております。アトラクションを用意しております。ライブハウスにいなながら食事をしているような雰囲気になりたいと思っております。由紀さおりさんのライブの後ろでパーカッションを演奏されている、はたけやま裕さんという女性ミュージシャンをお迎えしております。

親睦委員会報告

小池委員長



先日、JTBに行って参りました。5月末の京都は混んでおり、ホテルをある程度押さえなければならなかったのですが、その場で皆さんに出欠の確認をさせていただきました。25、6人の方が参加できそうです。

朝8時台の電車に乗って行くことになります。木村会員が京都に詳しいので、ある程度内容が決まって参りました。今週中には詳細をファックスでお送りします。

星野会員は結婚45周年、瀧日会員は結婚55周年、おめでとうございます。



星野会員より

去年は一年間越せるかどうかと言うような大きな病気をしましたが、元気になり今に至っています。昨日だったか、うちのかあちゃんに「この年になると私たちは他人だよ」というようなことを言われました。ただ、孫が小さいものですから、毎朝、じいちゃん、じいちゃんと呼ばれて飛び起きて階段まで行って連れてくる毎日で嬉しい年になっています。今日はありがとうございました。



瀧日会員より

55年と聞いて皆さん、うおーとおっしゃっていましたが、私もうおーという感じです。50年の金婚式は子ども達がお祝いしてくれました。川柳で「お互いに急所に触れず添い遂げる」というのがあります。胸にぐさりと刺さるようなことは言っただけなんです。そんな調子でなんとか55年持ちました。ありがとうございました。

京都親睦旅行について

木村会員



泊まる所は京都市内はすでにいっぱい、高雄という西山の山奥の方のもみち家という溪谷に立つ旅館を押さえました。川床で食事ができるそうで、少し寒いかもかもしれませんが屋内で食べるより風情があるのではないかと思います。

行程は、一日目は嵐山方面のトロッコ列車で保津川を上り、保津川を船で下ってきて、その後旅館に戻り、二日目は京都の寺院を廻るような形になると思います。9～17時まで45人乗りのガイド付きのバスを押さえました。行きや帰りの弁当代、二日間の昼食代も含め、ざっくりですが一人7万円前後になるかと思えます。帰りは6時頃の京都発の新幹線に乗り、8時半頃東京に到着になると思います。詳細が決まり次第ご連絡致します。

出席報告

高橋会員(代理)

22名出席(全員で26名) 出席率84.6%

幹事報告

荒井幹事

- ・来週の例会は水曜の合同例会になりますので、ご注意ください。
- ・親睦ゴルフ大会の組合せやスケジュールについては後日FAX致します。

ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
風澤ガバナー補佐	御挨拶	5,000円
鎌田会員	例会欠席してすみませんでした。	1,000円
鈴木会員	初孫が一年生になります。	1,000円
瀧日会員	結婚55周年のお祝いを頂き、ありがとうございました。	1,000円
星野会員	結婚祝いをありがとうございました。	1,000円
当日計		9,000円
今期累計		422,550円



瀧日会員の川柳ですが、急所に触れたらどうなるんですかと尋ねたら「相手の急所に触れて逃げられる」というお話でした。瀧日会員が55年間添い遂げられたのは、ご立派な人格の賜物です。私は38年ですので、無事40年を迎えお祝いをいただければと思います。

先日、司法書士の話をさせていただいて、なんとなく途中だったものですが、続きをさせていただきます。原稿の用意ありませんので、とりとめのない話になると思います。

昨日今日とちょっとストレスのかかる話が2つありました。

昨日は、ある仲介業者さんから、服部先生の方で半年くらい前に葬儀の手続きをされたそうですが名義が変わっていませんよ、亡くなられた方の名義が残っていますよ、と言われました。結論としては仲介業者さんの間違いだったのですが、その登記簿の土地は道路で所有者は39人の共有でした。抹消されると担保設定の所に線が引かれて抹消済みであるということを示すのですが、所有者の所には線が引かれませんが、本当に訂正を漏らしたのかなと半信半疑でしたが、仲介業者の方が亡くなられた方の名前の所だけを見て電話をかけてこられたのでした。確認のためにファックスを35枚送って来られました。最後のページに名前が載っていたのですが、仲介業者さんが見方を知らなかったのです。

もうひとつは東京の会社から役員の登記の依頼を受けているのですが、その会社の子会社がふたつあり、一つは私の方に、もう一つの方は別の司法書士さんに依頼がいつているようです。取締役の総取替えの場合は、取締役会議事録の印鑑が実印で必要になり印鑑証明書をつけないといけません。が、もう一方の司法書士さんはいらないとおっしゃいました。

司法書士と行政書士の違いについてお話します。司法書士は司法機関に対するいろんな手続きの代理をするのが司法書士です。行政書士さんは国の省庁、自治体等の行政機関に対する、建設業の許可、宅建業の許可の手続き等の代行をします。権利義務に関わる書類の作成、たとえば示談書の作成等も行政書士さんが行います。会社を設立する時の定款の作成もします。なわばり争いのような側面もありますが、基本的に司法書士は司法機関、行政書士は行政機関に対する手続きの代理を行います。

無料相談に行くと、税金がいくらかかるかというような相談が多いです。

会社の登記についてですが、日本には300万社会社があります。平成18年に会社法という法律ができ、有限会社もすべて株式会社になり、有限会社を新たに設立することはできなくなりました。有限会社を持っていらっしゃる方は、株式会社に移行することができますが、大変貴重なのでそのまま有限会社で持っておられた方がよいと思います。

有限会社の登記簿を眺めていただくと、法務局が職権で統治した項目が3つくらいあります。出資の口数、総額と書いてあったのが資本金に、出資の口数何口といたのが発行済株式数と変わりました。株式の譲渡制限というものが登記されています。有限会社の良い所は決算広告をしなくてよい点、役員の任期に制限がない点です。

今週の表紙「山階鳥類研究所」千葉県我孫子市高野山115番地

日本で唯一の鳥類専門の研究所です。ヤンバルクイナの発見などで知られています。

創立者である山階芳麿が皇族出身であることから皇室との縁が深く、総裁に秋篠宮文仁親王殿下を迎え、紀宮清子内親王殿下が研究員として平成17年まで13年間お勤めになったことで有名な研究所です。

ロータリーの友事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp メールは web@rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村力コンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、環境貢献として、「森の町内会」を応援します。